

1月

No. 57
担当 日隈



クリスマスピアノコンサート

12月21日(土)にクリスマスピアノコンサートを開催しました♪

1, 2年生はバイエルやソナチネから3, 4年生はクリスマスソングや映画音楽などいろいろなジャンルの曲を披露しました。

また、保護者や地域の方々、学生の友人などたくさんの方にお越しいただき、賑やかなピアノコンサートとなりました。学生の頑張る姿をいつも応援してくださりありがとうございます!次回コンサートは来年1月18日(土)午後1時30分からです。たくさんの方のお越しをお待ちしています!!



フットサルサークル 試合出場

12月8日(日)菊陽町の熊本フットサルパークで開催された『winter festival』にフットサルサークルのメンバーが出場しました。参加チームの中で唯一、女子メンバーがいる日総チーム!

沢山の珍プレーも続出しましたが、女子メンバーが大活躍(*^-^*)しかし、健闘むなしく結果は11チーム中11位でした。

悔しい結果ではありますが、学生は楽しい活動に満足しているようでした。



万田坑見学へ行きました!!

幼児教育学科2年生が教養基礎演習Ⅱの授業で、荒尾市にある世界文化遺産の万田坑へ行ってきました。実際に炭鉱で働かれていた方がガイドをしてくださり、大きな迫力のある建物を自分の目で見て、日本の近代成長を支えた産業の歴史をしっかりと学ぶことが出来ました。



ボランティア活動 頑張っています！

毎年ありがたいことに、年末はクリスマス会のボランティアにお声がけいただき沢山の学生が参加をしています。14日(土)はグループホームでのクリスマス会に参加をし、利用者の方々と一緒に歌を歌ったり、和太鼓の演奏を披露したり楽しい時間を過ごしました。クリスマス当日の25日(水)は学童保育でのクリスマス会に参加をしますよ！

1月行事予定

10日(金)	レポート締切日
11日(土)	科目終了試験
18日(土)	オープンキャンパス 音楽発表会
19日(日)	玉名市民音楽祭
25日(土)	第6回入学選考試験
29日(水)	学校評議員会
31日(金)	オープンキャンパス

冬期休暇のお知らせ

本校は12月28日(土)午後から1月5日(日)まで冬期休暇になっています。新年は1月6日(月)から開校しています。(6日は午前中のみ)

交通安全

年末年始は交通量が多くなります。安全運転を心掛けて楽しい年末年始をすごしましょう！

『ながら運転』や『あおり運転』も大きな事故に繋がる危険な行為です。絶対にしてはいけません！！

年の瀬

文責 高木

年の瀬という表現は、その年が終わりを迎えようとしている慌ただしい時期を指している。私はこの時期になると「昔はよく飲んでいたなー」とつつい周りに話しかけていることが多い。確かに多かったし、クリスマス前後の夜の繁華街では、赤い三角帽をかぶってケーキを手にした酔っぱらいの親父をよく見かけた。郷愁というより「今」の飲み会が少ない現状につい憂いを感じてしまっている。

NHK紅白歌合戦過去69年の視聴率の歴史を見てみると、昭和38年81.4%が最高で昭和59年まで70%台をキープ。平成元年から2部制になり昨年は37%41%である。忘年会の減少との相関を無理やりこじつけてみた。私が教職に就いた頃の娯楽の主役は、宴会であり、つまみは竹輪にはんぺん、それで十分だった。しかし今は選り好み。テレビ番組も少くある。

現代人がらけているから飲み会が減ったのではないかと心配したが、そういうわけでもなさそう。単に現在は、以前に増して比較にならないほどの娯楽に満ちあふれているからに他ならない。学業・業務の充実に向けたカンフル剤となり得る娯楽を、如何に各個人が選択するかによって、人生は二度おいしいものになるにちがいない。

